

RENARDS & CHATS SAUVAGES



CACHETS "P P"

Préparation efficace pour débarrasser votre sujet des vers qui l'empêchent de profiter ou lui cause la mort.

Cette préparation est la résultat de plusieurs années d'expérience.

Elle offre cet avantage qu'elle peut être administrée par une personne non expérimentée, ce qui n'existe pas dans d'autre préparation.

Direction envoyée avec la préparation .03cts, Traitement pour un sujet.

Mentionner l'âge et la pesanteur du sujet à traiter.

Timbres pour retour requis.

Dr H. ST. AMAND.

915, RUE ST-VALLIER, Québec.

HEMORROIDES ECHANTILLONS GRATIS AEMOROIDOL

DU

Dr J.-P. FREDERIC

Avec cette annonce, envoyez-nous votre nom, adresse et vous recevrez l'échantillon gratis.

AGENCE FRANCO BRITANNIQUE

247, rue St-André. — MONTRÉAL.

En vente chez tous les pharmaciens



ADEM GIRARD 32 RUE DOLBEAU QUÉBEC

REGISTRARIE C.S.B.A.L.

ÉLEVEUR et IMPORTATEUR DE DIFFÉRENTES VA- RIÉTÉS DE LAPINS A FOURRURES

Écrivez pour connaître mes prix.



Fourrures Brutes

Nous sommes intéressés dans les peaux de:

Renard Rouge

Renard Croisé

Vison

RAT MUSQUÉ

Nous payons le plus haut prix du marché.

Expédez à une maison responsable et écrivez pour notre liste de prix et cartes d'expédition.

Nous vendons nos pièges au prix de la manufacture.

Chas Desjardins & Cie., Ltée

1170, rue St-Denis

Montréal, Qué.

L'ÉLEVAGE des ANIMAUX à FOURRURE

Soins à donner aux jeunes Renards

Par R. BERNADET

Pendant que la mère est en gestation, je continue le même régime que précédemment. En général une femelle qui porte ses jeunes ne mange pas plus qu'avant. Il arrive même, quelquefois, qu'elle mange moins. Cependant comme cette période correspond avec l'adoucissement de la température, et que le lait a moins de chance de geler, je donne aux futures mères plus de lait avec un œuf de temps en temps.

Il est bon que les femelles ne soient pas trop constipées pendant la gestation, mais il faut surtout éviter des purges trop violentes qui pourraient les faire avorter. Du lait de jeune veau frais, par exemple, est dangereux à cette période.

La durée de la gestation est de 52 jours en moyenne, mais peut varier d'un jour. Il est bon d'avoir surveillé les accouplements afin de voir, à la date d'arrivée si tout va bien.

Quand une mère vient d'avoir ses jeunes, elle tient le nid et sort seulement pour manger; elle rentre aussitôt. On peut être certain, alors, que tout va bien. Si au contraire une mère, dans les premiers jours, sort souvent de sa boîte, se montre inquiète et rode autour de la cage avec un petit dans la gueule, il est presque sûr que quelque chose ne va pas; ou bien les petits sont malades, ou, plus souvent la mère n'a pas de lait. Dans ce dernier cas, il n'y a pas de remède; il faut prendre les jeunes et essayer de les mettre à une chatte qui a des petits chats. J'ai déjà sauvé, voici quelques années des portées de cette manière. Dans ce cas il faut détruire les petits chats sauf un, et donner les petits renards à la chatte. Plus tard on peut sortir le petit chat à son tour. Il faut naturellement user de jugement dans ce cas. Il arrive qu'une chatte accepte les renards, mais il arrive aussi qu'elle ne veut plus les endurer. Il faut alors en chercher une autre sans perdre de temps, car, dans ce cas, les petits renards sont toujours faibles.

Je dois dire aussi que parfois une mère promène un jeune dans sa gueule en dehors de la caisse, ça ne veut pas forcément dire qu'elle n'a pas de lait. Il arrive que certaines mères sortent un jeune toutes les fois qu'elles viennent dehors. Il semble qu'elles veuillent s'assurer que les petits ne sont pas seuls, et que la présence d'un seul, près d'elles, leur suffit quand elles sortent. En somme c'est une observation sérieuse qui déterminera ce qu'il faut faire en chaque cas.

Le plus souvent les mères restent tranquilles et tout va bien.

Pour notre part, le gardien ou moi, allons voir chaque portée entre 2 et 4 jours, pour nous assurer que tout va bien. Nous y revenons de temps en temps ensuite, pour voir les progrès, et je dois dire que nous sommes satisfaits de cette méthode. Je sais que ceci est à l'encontre des habitudes reçues jusqu'à ce jour, et que des éleveurs d'expérience blâment cette pratique; je ne la recommanderai pas à chacun, à moins qu'il connaisse bien ses femelles et qu'il soit bien connu d'elles. Alors il n'y a aucun danger. La plupart du temps des éleveurs attribuent la perte de leurs portées à des choses fantaisistes, mais je puis dire que dans mon expérience 90% plus des portées perdues, le sont parce que la mère n'a pas de lait, pour les nourrir.

Les petits ont 25 jours, je les dose pour les vers. Il arrive que ceci n'est pas nécessaire car tous les renards n'ont pas de vers; cependant, comme on ne peut déceler la présence de ces parasites avant d'administrer le remède, il est préférable de doser tous les jeunes. Les pilules ne leur font aucun mal si elles n'ont pas de vers, et elles leur font grand bien s'ils en ont. On peut, 15 jours plus tard, recommencer, quoique ce ne soit pas absolument nécessaire.

De nombreuses marques de pilules sont sur le marché et sont généralement bonnes.

A 4 semaines la mère rentre souvent de la viande dans son nid. Si on s'aperçoit que le lait de la renarde diminue il est bon de donner dans le premier compartiment de la boîte, du lait avec du pain dans un bol. Ceci soulagera la mère, et les petits n'ayant pas faim, ne mangeront pas de viande.

A 6 semaines je commence à donner, à chaque petit, un os avec très peu de viande autour. Cela les amuse et les nourrit sans leur faire de tort. On peut graduellement augmenter, puis donner du biscuit et du pain trempé ou du gruau bien cuit. Un peu

d'huile de foie de morue dans le lait est bon, et des œufs battus aussi.

Graduellement on augmente la ration de viande jusqu'à ce que les jeunes mangent autant que les vieux.

Je donne une assez grande quantité de lait aux jeunes renards. Le lait est en effet un aliment complet, contenant de la chaux et autres éléments nécessaires à la formation des animaux, mais il faut le donner entier et non écrémé. Il faut aussi le donner frais et non suivi sans quoi on s'expose à provoquer chez les jeunes des diarrhées pouvant être mortelles.

Un éleveur de renards a avantage à posséder un broyeur d'os verts. A l'état sauvage les os font partie de l'alimentation des renards, lesquels, lorsqu'ils mangent un lièvre, une souris, ou un oiseau, croquent les os. Il est donc bon de leur en donner en captivité et de les rendre assimilables en les broyant. Les os contenant des calcaires et des phosphates aident puissamment à la formation des jeunes renards et leur évitent les rickets ou rachitisme qui se traduit par un amollissement des os, et provoque les "pattes croches" si communes dans certains parcs. Je pense même que les mères en gestation devraient avoir une quantité suffisante de ces calcaires et phosphates en réserve dans leur organisme, afin que les jeunes en venant au monde, possèdent, eux aussi, une réserve suffisante pour se développer.

Il est bon de séparer les jeunes de leur mère à 8 semaines, afin que la mère se repose et prénne sa nourriture pour se refaire. En effet une femelle qui a nourri une grosse famille, maigrira; comme elle se prive souvent et donne sa ration aux petits, il est bon de la mettre à part pour lui donner tout ce dont elle a besoin pour se reconstruire.

Je suis partisan pour un bon développement des jeunes, de cages aussi grandes que possible afin que ceux-ci aient de l'exercice. Les jeunes renards, comme les enfants ont besoin d'exercice pour se développer et je crois que c'est une erreur de les tenir dans un tout petit parc où ils ne peuvent courir et jouer.

Dans une famille de renardeaux s'il y en a un qui paraît plus malin et empêche les autres de manger, il sera bon de le séparer. Si, d'autre part, un des petits est trop timide, tient dans sa caisse et n'en sort que lorsque le soigneur est loin, alors que ses frères ont mangé toute la ration, il faudra le mettre seul lui aussi si on veut qu'il se développe convenablement.

C'est en somme très facile d'élever des renards; il faut user de sens commun et d'esprit d'observation.

Si vous mettez à profit l'expérience de votre vendeur, et que vous cherchez à augmenter cette expérience par vos observations courantes, vous réussirez certainement.

GRATIS à ceux qui souffrent de l'Asthme

Essai Gratuit d'une Méthode dont n'importe qui peut faire usage sans inconvenients ni perte de temps.

Nous avons une méthode pour le contrôle de l'Asthme, et nous désirons que vous l'essayiez à nos dépens. Qu'importe que votre cas soit de veille date ou se soit développé récemment, que votre Asthme soit chronique ou occasionnel, vous devriez demander un Essai Gratuit de notre Méthode.

Qu'importe sous quel climat vous vivez, qu'importe votre sexe, votre occupation, si vous souffrez de l'Asthme, de notre méthode devrait vous soulager promptement.

Nous désirons tout spécialement l'envoyer à ceux dont le cas est considéré comme sans espoir,

qui ont essayé sans succès tous les genres d'inhalateurs, douches et préparations à l'opium, exhalations, "fumée patentée", etc. Nous voulons démontrer à tous, à nos frais, que notre méthode est destinée à mettre fin à toute difficulté de respirer, à toute respiration poussive, sifflante, et aux terribles paroxysmes de l'Asthme.

Cette offre d'un essai gratuit est trop importante pour être négligée un seul jour. Écrivez maintenant et mettez immédiatement notre méthode à l'essai.

N'envoyez pas d'argent. Adressez-nous simplement le Coupon ci-dessous. Faites cela aujourd'hui même.

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....